

Les États-Unis se démentent sur la saisie de bateaux iraniens



Washington, 17 août (RHC)- Le département de la Justice des États-Unis se dément en se contredisant dans ses explications sur les présumés tankers iraniens de combustibles saisis.

C'est la conclusion à laquelle arrive une enquête du site de journalisme de données vénézuélien La Tabla en révisant le communiqué du Département de la Justice des États-Unis émis vendredi dans lequel il explique les motifs de la prétendue saisie des bateaux iraniens.

Sur son compte twitter, ce média fait noter qu'il existe une divergence dans la définition de la cargaison des bateaux dans le document nord-américain

Le propre communiqué du Département de la Justice des États-Unis qui annonce la saisie de Tankers iraniens se dément : en titre et premier paragraphe il dit qu'il s'agit de combustible iranien fuel et fuel shipment et dans le troisième paragraphe « barils de pétrole ».

Cela se joint au fait que les navires Bella, Bering, Luna et Pandi —prétendument saisis- ne battent pas pavillon iranien et ils ne sont non plus partis d'aucun port iranien. À ce sujet, l'Ambassadeur de Téhéran à Caracas, Hojat Soltani, a assuré qu'il s'agissait d'un nouveau mensonge et d'une guerre psychologique de la machine de propagande des États-Unis car les bateaux en question ne sont pas iraniens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/231793-les-etats-unis-se-dementent-sur-la-saisie-de-bateaux-iraniens>



Radio Habana Cuba